



4月の聖句



「わたしは復活であり、命である」

新約聖書 ヨハネによる福音書 11章25節

はじめまして。チャプレンのふじいなおと(藤井 尚人)です。聖ミカエル広畑幼稚園は、チャプレンという不思議(笑)な存在が、いつもウロウロしているキリスト教主義の幼稚園です。こどもたちからは「チャプレン」が「ケチャップ」になったり、ある時は「チャプチェ(春雨料理)」になったりしますが、キリスト教施設(学校・病院)の牧師という意味です。どうぞ、保護者のみなさんからも「チャプレン」とお気軽に声をかけて頂ければ、嬉しいです。

この「今月の聖句」は、こどもたちが幼稚園のお祈りで、お唱えする聖書の言葉(=神さまの言葉)です。「あの一、わたし、クリスチャンではないんですけど・・・」。はい、OKです。明治の文明開化期、日本にやって来て、幼児教育を始めた婦人宣教師は言いました。「みなさんは、始めて見るかもしれないけど、これは、トマトといって、とっても栄養のある美味しい食べ物なのよ。まずは食べてみることに。それは、キリスト教も同じことよ」。

それでは、やさしい、神さまの愛に信頼して、新しい生命の春を、御一緒に歩き出しましょう。

ではでは、又、来月



チャプレン
日本聖公会 姫路顕栄教会
牧師 司祭 藤井尚人